

Voici deux scènes de rue originales (ou banales, ça dépend où sur la planète et pour qui) vues cette semaine à Fada :

- un transport de viande fraîche (au départ) sur deux motos, au soleil. Toute la vache, coupée en morceaux, y était. Tête et pattes comprises
- un cavalier. Certes la monture est un peu maigre, mais il est assez exceptionnel de voir un cheval, signe de richesse et de puissance. En général, ils sont plutôt l'apanage des chefs traditionnels

{gallery}lau-marc/201010/viande{/gallery}